

B13 Hagen Langosch

Tagesordnungspunkt: 6b.i.3x Delegierte zum Länderrat

Liebe Freund*innen,

seit gestern ist die politische Lage anders: Jubel aus dem Kreml – Straftäter Trump wird wieder Präsident der USA. Am Abend durfte die Bundesregierung dann ohne PKW-FDP weitermachen. Eine rot-grüne Minderheitsregierung rules Bundes-Berlin. In Sachsen ist keine demokratische Regierung in Sicht.

Die Zeit als turbulent zu bezeichnen ist untertrieben, es geht um unsere Demokratie. Und auch in unserem Verband gab es einige persönliche Entscheidungen.

Doch dabei gilt es eines zu sagen: Der Kurs der Grünen Jugend ist klar. Klimagerechtigkeit, social-support und das Stärken demokratischer Strukturen sind essenziell. Wir sollen und müssen die Fragen stellen, die junge Menschen bewegen. Dazu hat die Bundes-GJ erste Schritte getan und einen starken neuen Vorstand aufgestellt.

Der noch zu wählende Partei-Bundesvorstand und die kommende Bundestagsfraktion brauchen eine starke Grüne Jugend und ihren linken Kurs. Gerade wir als Landesverband sind in der Pflicht, unsere Positionen auf die Bundesebene zu tragen. Auf der BDK muss die Partei offen diskutieren, Fehler eingestehen und einen klaren Kurs einschlagen.

Bei der nun anstehenden Bundestagswahl geht es um eine Menge, um unsere Zukunft.

Der 1,5°C-Klimapfad steht auf der Kippe, Arbeitnehmer*innen bangen um ihren Arbeitsplatz, die Union wird gegen einen starken Sozialstaat wettern und die Rechtsextremisten weiterhin „Asyl“ & „Sicherheit“ undemokratisch gegeneinander ausspielen.

Auf kommunaler Ebene erleben wir die multiplen Krisen unmittelbar vor Ort:

Die kommunalen Portemonnaies sind leer, immer weniger Personal muss immer mehr Aufgaben erledigen. Menschen haben weniger zu Essen, die Preise beim Einkaufen sind stark gestiegen. Rassistische Aussagen auf dem Schulhof, antisemitische Aufkleber am Laternenmast, queer- und frauenfeindliche Parolen auf Insta. Es wird extrem heiß in der Innenstadt und Flüsse fließen von heute auf morgen im eigenen Keller.

Unser Verband bietet dagegen Antworten!

Diese Antworten müssen sich im Wahlkampf wiederfinden – dafür möchte ich mich einsetzen.

Euer Hagen



Privates

- 23 :)
- Aus Hameln
- Studiere in Hannover PoWi & Philosophie
- Arbeite seit 2021 bei Helge Limburg MdB

Politisches

Seit 2016 Mitglied der GJ und Grüne

- 2017-2022 Beisitz und Kreisvorsitz im KV Hm-Py
- 2021 hinterer Listenplatz zur Bundestagswahl
- Seit 2021 Ratsmitglied & Bürgermeister der Stadt Hameln (ehrenamtl.)
- 2022 Direktkandidat Landtagswahl
- Seit 2023 Länderratsdelegierter (Partei)
- Seit 2024 Beisitz OV Hameln & KV Hm-Py
- Seit kurzem Vielfaltspolitischer Sprecher KV Hm-Py